
L'an deux mil vingt-trois et le sept avril à 19 heures, le Conseil Municipal régulièrement convoqué, 

s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur 

ROUSSELLE Alain. 

 

 

Étaient présents : Mrs Alain ROUSSELLE, Xavier BAECKEROOT, David DAROUX, Guy DREVELLE, 

Alain FRÉMAUX, Grégory GUILLUY, Rémi HAREL, Francis JOLY, Claude LEQUIN, Stéphane LOIRE, Antoine 

PERREARD, Yannick VAN DAMME, Mmes Virginie FABRE-LOUVET, Raymonde MARTIN 
 

Était absent excusé :   

 

Procuration (s) :  
 

Madame Raymonde MARTIN a été élue secrétaire. 

 

 

I) Vote du budget 2023 

 

  Le Conseil Municipal, réuni sous la présidence de Monsieur Alain ROUSSELLE, vote à 

l’unanimité des présents, les propositions nouvelles du Budget Primitif de l'exercice 2023 : 

 

Investissement  Dépenses :       61 999.95 

    Recettes :     113 439.78 

 

Fonctionnement  Dépenses :    536 264.57 

    Recettes :   536 264.57 

 

 

Pour rappel, total budget : 

 

Investissement  Dépenses :   132 624.78 (dont 70 624.83 de RAR) 

    Recettes :    132 624.78 (dont 19 185.00 de RAR) 

 

Fonctionnement  Dépenses :    536 264.57 

    Recettes :    536 264.57 

 
 

 II)  Présentation du PADD (PLUi), sous réserve des fichiers actualisés 

 

Monsieur le Maire reporte ce point à la prochaine réunion du conseil municipal, qui aura lieu 

normalement, le vendredi 21 avril 2023, car il a reçu les éléments cette après-midi. 

 

 

III) Informations diverses 

 

Subventions 

 

Le conseil municipal revient sur les subventions accordées lors du dernier conseil. 

Demande d’un conseiller, si une association fait apparaitre un solde créditeur assez important, doit-

on verser une subvention ? 

Monsieur le Maire informe qu’il va regarder les comptes de cette association, et versera ou pas la 

subvention prévue lors du dernier conseil, comme demandé par le conseil municipal. 

 

 

Centre Social Rural Froissy-Crèvecœur 

 

Monsieur le Maire informe que le Centre Social Rural de Froissy-Crèvecœur a augmenté ses tarifs 

et précise qu’il demande régulièrement à ce qu’il donne le nombre de personnes de la commune qui 



participent aux activités du centre social. Mais malheureusement, il est très rare d’avoir ces informations. 

 

Le conseil municipal autorise Monsieur le Maire à signer les conventions, et souhaite avoir les 

informations demandées par Monsieur le Maire. 

 

 

Communauté d’Agglomération du Beauvaisis (CAB) 

 

Monsieur le Maire informe que la commune a reçu l’accord de subvention pour le dossier 

« Réhabilitation des menuiseries de l’école N° 2 ». 

 

 

Diverses informations 

 

Monsieur le Maire, informe les membres présents, que le projet de transfert de la taxe 

d’aménagement aux communautés de communes est supprimé. 

 

La Dotation Globale de Fonctionnement (DGF) ne devait pas diminuer, cependant ce n’est pas le 

cas pour la commune, il va donc se renseigner auprès de la préfecture. 

 

L’état met en place le « Fonds Vert », Monsieur le Maire va étudier les critères de cette subvention 

afin de voir si un des dossiers d’investissement peut en bénéficier. 

 

Monsieur informe, que la commune de Crèvecœur-le-Grand, dispose du dispositif pour faire les 

cartes d’identités et passeports, depuis mi-mars.  

 

 

V) Questions diverses 

 

Mr JOLY 

 

 Monsieur JOLY revient sur les travaux à prévoir pour les toilettes de l’école, à savoir la création 

d’un toilette PPMR. 

 Monsieur le Maire prévoit de les faire dans la nouvelle classe, si, après étude, celle-ci se fait. 

 En attentant, il demande de changer le lavabo actuel des toilettes et de voir pour installer un paravent 

au niveau des urinoirs. 

 

 

 Mr LEQUIN 

 

 Monsieur LEQUIN informe qu’il y a des problèmes de stationnement au niveau de l’école surtout 

le midi, que cela pose problème au car pour manœuvrer, alors que le parking est presque vide. 

  

 

 Mr JOLY 

 

 Accident mare rue d’Amiens 

 

 Monsieur JOLY demande à Monsieur le Maire ce qu’il en est de l’accident qui a eu lieu l’année 

dernière à la mare rue d’Amiens. 

 Monsieur le Maire informe que le jugement a eu lieu le 12 mai 2022 et que la commune n’a pas été 

concernée en raison de l’absence de désordres importants sur le mur de la mare. 

 

 

 

 



 Déchets canins 

  

 Monsieur JOLY informe qu’il y a de plus en plus de déchets canins un peu partout dans la commune, 

les gens ne ramassent pas, et demande que peut-on faire ? 

 Monsieur le Maire informe qu’il va refaire une information à la population  

  

 

Rats 

 

Monsieur JOLY, informe, qu’il n’y a plus de rats au niveau de la mare rue Yves Maréchal et qu’il y 

en a presque plus à la marnière. Le produit agit bien. 

 

 

 

La séance a été levée à 20h37 


